



13. November 2020

588/2020

Neuer Jugendamtselternbeirat gewählt

Bereits seit Ende 2011 haben Eltern, deren Kinder eine Kindertageseinrichtung in Castrop-Rauxel besuchen, die Möglichkeit, ihre Interessen von dem Jugendamtselternbeirat vertreten zu lassen. Nun wurde neu gewählt und für die Periode bis Ende 2021 werden ab sofort Nadine Rode-Tost als Vorsitzende und Landesdelegierte, Silke Ehrenberg als Stellvertreterin, Hanna Linke als Beisitzerin und Protokollantin sowie Marie Therese Enzl als Beisitzerin dem Gremium angehören.

Der Beirat wird immer durch gewählte Vertreter der Elternbeiräte aus mehr als sechs Castrop-Rauxeler Kindertageseinrichtungen gewählt. Aufgrund der aktuellen Lage fand die Wahl in diesem Jahr online über die Videokonferenzplattform „Zoom“ statt.

Die vier neugewählten Mitgliederinnen vertreten als Sprachrohr der Eltern deren Interessen gegenüber den Trägern der Kindertageseinrichtungen und gegenüber den Jugendämtern. Der Jugendamtselternbeirat soll in seiner Arbeit das Vertrauen der Eltern in die Kindertageseinrichtungen stärken. In ihm sollen zudem alle Angelegenheiten erörtert werden, die für mehrere oder sogar für alle Kindertageseinrichtungen in Castrop-Rauxel gelten, zum Beispiel der Betreuungsbedarf oder Elternwünsche zum Angebot der Kindergärten. Dabei wird der Beirat durch den Bereich Kinderförderung der Stadtverwaltung unterstützt und begleitet.





Pressedienst

Seite 2

Die Einladung zur digitalen Wahl war über den bisherigen Jugendamtselternbeirat erfolgt. Während des Meetings hatten die Kandidaten und Kandidatinnen die Möglichkeit sich vorzustellen. Die Abteilung Kinderförderung des Jugendamtes freut sich schon jetzt auf eine gute Zusammenarbeit mit dem neuen Gremium.

